



# Johannes-Rau-Schule

**Städt. Förderschule**  
**Förderschwerpunkt**  
**Emotionale und soziale Entwicklung**

Kreuzstr. 85  
42277 Wuppertal  
Tel.: 0202 – 563 6254  
johannes-rau-schule@stadt.wuppertal.de  
www.johannes-rau-schule.com

---

Liebe Eltern,  
Liebe Erziehungsberechtigte,

Wuppertal, 30.01.2023

auf diesen Moment habe ich mich schon lange gefreut.

Ich kann Ihnen heute offiziell mitteilen, dass ich zum 01.02.2023, als neuer Schulleiter fest an die Johannes-Rau-Schule versetzt werde.

Damit bin ich zukünftig nur noch für die Johannes-Rau-Schule und für Talworks zuständig.

In den letzten Monaten sind wir als Kollegium unglaublich zusammengewachsen.  
Wir sind ein starkes und erfolgreiches Team.

Besonders freut es mich, dass ich im 1. Halbjahr die Gelegenheit hatte, die Schülerinnen und Schüler und auch viele von Ihnen persönlich kennen und schätzen lernen zu dürfen.  
Es ist auf vielen Ebenen Vertrauen gewachsen. Danke für dieses gute Fundament.

Darüber hinaus schätze ich den engen Austausch mit Frau Ahrens, unserer Schulpflegschaftsvorsitzenden, sehr. Frau Ahrens leitet mir regelmäßig Ihre Anliegen weiter. Durch kurze Wege ist es uns so stets gelungen, vieles in Ihrem Sinne anstoßen und umsetzen zu können.

In der Zusammenschau haben die vielen tollen Menschen und das enorme Potenzial, dass ich in Ihren Kindern sehe und auch in der Schule als Ganzes, dazu geführt, dass ich mich mit großer Freude auf die ausgeschriebene Stelle des Schulleiters beworben habe.

Mein ganz persönliches Ziel und zugleich auch unser gemeinsames Ziel als Kollegium ist und bleibt es, das Bestmögliche für Ihre Kinder zu erreichen.

Wir wollen jede einzelne Schülerin und jeden einzelnen Schüler achtsam wahrnehmen und darin unterstützen, das eigene Leben in die Hand zu nehmen.  
Wir wollen sie darin begleiten, ihren ganz persönlichen Weg zu finden und diesen erfolgreich gehen zu können.

Dass der Umgang mit Hindernissen und Schwierigkeiten auf diesem Weg nicht immer einfach ist, wissen wir alle.

Gerade dann werde ich ein Schulleiter sein, der genau hinsieht, der immer ein offenes Ohr hat und einer, der wiederkehrend für neue Anfänge und Alternativen werben wird.  
Ich werde mich als Schulleiter engagiert für Sie und Ihre Kinder einsetzen.

Bitte wenden >>>>>>

Eines ist mir dabei besonders wichtig: Wir werden auf diesem Weg aufeinander angewiesen sein!

Ich lade Sie und Ihre Kinder daher dazu ein, diesen Weg als gemeinsamen Weg zu verstehen und ihn aktiv mitzugestalten.

Meine langjährige Erfahrung zeigt mir: Ein solches Vorgehen lohnt sich immer!

Lassen Sie uns gemeinsam das Leben in die Hand nehmen und wie Johannes Rau einmal sagte:

**„...das Leben menschlicher machen...“**

Mit den besten Grüßen

*Martin Heuwold*

Schulleiter